

Dieses Jahr keine Bühne

Die Stadt legt sich fest: Es wird einen WEIHNACHTSMARKT auf dem Laufer Marktplatz geben – mit Einschränkungen.

LAUF - Die Stadtverwaltung und die Verantwortlichen des Vereins Laufer Weihnachtsmarkt haben sich geeinigt: Es wird – wie berichtet – einen Weihnachtsmarkt auf dem Marktplatz geben, aber ohne feste Bühne und damit ohne Bühnenprogramm.

Auf die Mitwirkung der Vereine und Kindertagesstätten wolle man aber nur ungern verzichten, so die Organisatoren. Je nach Infektionsgeschehen soll es trotzdem Musikbeiträge und Aktionen geben.

Die Stadt selbst spricht von "strengen Sicherheits- und Hygieneregelungen", die während des Markts gelten. Das gebe die Staatsregierung vor, so Michael Meye, Leiter des Fachbereichs Kultur, Frei-

zeit, Ehrenamt und Tourismus. So habe man etwa dafür zu sorgen, dass – wo immer möglich – ein Mindestabstand von 1,5 Metern zwischen Personen eingehalten wird und sich keine Ansammlungen bilden.

Unter anderem deshalb werden einige Stände anders als in den Vorjahren angeordnet, "auch auf Wunsch der Händler", wie die Stadt betont. Diese wollten den Markt hin zu den Geschäften und Gaststätten öffnen. Auch eine großräumigere Verteilung der Buden wurde geprüft, sie sei aber wegen "sicherheitsrechtlicher Aspekte" nicht möglich. Derzeit sind weder Einzäunung noch Masken- und 3G-Pflicht notwendig. Ob das so bleibt, ist offen. AS